

北般若だより

2024年(令和6年)6月1日
第327号
北般若自治振興会
北般若公民館

令和6年度北般若公民館 事業計画

公民館の年間事業開催日をお知らせします。詳しい内容及び詳細に関しては「北般若だより」とチラシでお知らせします。皆様のご参加をお待ちしております。

開催月日	会場	事業内容	講師・指導者
4月18日	北公	筋力アップ教室	ヘルスポランテア
6月22日	現地	工場見学・着色体験	モメンタムファクトリー・Orii
8月1～22日	北公	夏休み公民館開放	地域ボランティア・公民館職員
8月25日	北公	コンサート	ハーブ演奏
9月12日	富山	バス研修旅行	現地ガイド・主事
10月(注1)	北公	北般若文化祭	自治振興会・公民館
12月上旬	北公	年賀状作り教室	検討中
1月12日	北公	年賀状コンクール	振興会・公民館・郵便局
2月16日	北公	文化講演会	講師選考中

(注1)文化祭日程は県知事選投票日決定後 10/20or10/27 に開催予定
※北公は北般若公民館の略 ※諸事情により変更がある場合があります

【令和6年度協賛事業】

花壇コンクール：45回目、8月6日審査会
慰霊祭：71回目、8月16日予定

北般若地域交流センター利用について

地域住民の交流促進を図る場を提供するため、本年4月1日に高岡市地域交流センター条例(以下センター条例)が施行され、北般若公民館は北般若地域交流センターへ移行(当面は併設)されました。

それに伴い①利用時は利用申請書の提出②利用料の納入が必要となり、利用料は日中(午前9時～12時・午後1時～5時)、夜間(午後6時～9時30分)はそれぞれ1回2,000円となっています。また全日の利用も可能なほか、冷暖房の使用時は加算額があります。

特に大きく変わった点は、営利目的の利用が可能となり、例えば農産物の展示・販売やそろばん教室、学習塾等の利用が可能となったことです。(営利目的利用時は加算額があります)

詳細については、北般若地域交流センター(北般若公民館)までお問い合わせください。

北般若地域交流センター 事務 塚本 潔

戸出東部小学校 PTA 新任会長

日頃より戸出東部小学校PTA活動に多大なるご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。本年度、



会長に就任しました林耕平と申します。本年度のスローガンは「子供たちの笑顔のために みんなで子育て！楽しんで！」です。なによりも大切な子供のために大人が楽しみながら家庭・学校・地域が相互協力し、子供のためにもう

一步を踏み出す、そのような活動を進めていきたいと考えています。私自身も地元北般若地区で楽しい子供時代を過ごし、大人になった今も大切に貴重な思い出となっています。今思えばこれは当時の大人のおかげによるものであると大変感謝しています。本PTAも子供のため尽力していきますので、地域の皆様の引き続きご支援宜しく願い申し上げます。 林 耕平(西部金屋)

令和6年度 農地標準賃借料

令和6年度の戸出地区農地標準賃借料金は検討の結果、10aあたり賃借料は前年より200円減の7,000円としました。米価はやや回復傾向にあり肥料、農薬、燃料などの生産資材高騰により個人の担い手や大規模経営体の収支状況が厳しい状況を踏まえ行いました。農作業料金は昨年に改定を行っており今回は行いませんでした。円高等の社会情勢の中、生産資材価格や供給状況など今後も農業経営に及ぼす影響を常に注視していきます。 農業振興課 農業指導員 二谷 慎亮

※ JA高岡北般若地区センター長は中村裕二さんが就任されました。

北般若地区等の動き



6/9 北般若パークゴルフ愛好会コンペ

6/20 なのはな元気教室 6/22 工場見学・着色体験

4ヶ月遅れの二十歳の集い

元旦に発生した能登半島地震の影響で延期になっていた『二十歳の集い』が5月4日(祝)戸出コミュニティセンターで行われた。天候にも恵まれ対象者110名、保護者約75名の参加であった。保護者が同じ会場に同席できるのは久しぶりで愛息・愛娘の晴れ姿をカメラに収めていた。角田高岡市長のビデオメッセージで「一期一会を大切に絆を作ってほしい」とお祝いのメ



ッセージに始まり、高岡市議会議長本田利麻氏・角玄戸出地区連合自治会長からの祝辞が花を添えた。続いて代表者による「決意表明」「交通安全宣言」が行われた。旧友や恩師との久しぶりの再会を楽しみ、思い出に写真を撮っていた。参加者の顔は五月晴れ同様澄み切った表情で希望に満ちていた。 盛野 嘉章

最後の「菜の花フェスティバル」

高岡オフィスパーク公園を中心に毎年4月29日に開かれた「といで菜の花フェスティバル」は20回目となる今年が最後となった。コロナ禍による中止を経て5年ぶりの開催で、駐車場も一杯になり大盛況の賑わいとなった。多くのステージショーや遊具で遊ぶ子供たちの声が明るく響いていた。特に風船1200個のバルーンセレモニーは壮大でフィナーレにふさわしいものとなった。



地元、石代地区は転作作物として菜種(菜の花)を栽培していたが、課題の多い作物で衰退していった。またマラソンコースの草刈りはフェスティバル以降に行う等いろいろな面で協力してきた。なんだかさみしい！

石代自治会長 古瀬 昇

幻想的『七タトンネル』復活

今年の戸出七夕まつりは7月4日(木)～7日(日)に開催されます。昨年はコロナ禍で久しぶりに開催された為、“大きな竹飾りが少なくなったなあ”と思った人もいたのではないのでしょうか？今年はこの点を反省し、竹飾りの補助金を大きくし、見に来てくれた人々の安全も考えて会場のコンパクト化と竹飾りの増設に取り組むそうです。街流しのルートも変更し、その沿道には多数の竹飾りが設置されます。会場規模は小さくなるものの会場全体が竹飾りでいっぱいになります。今年の七夕まつりを見たいと思いませんか？街流しに参加してみませんか？「踊る阿呆に見る阿呆、どうせ阿呆なら踊らにや損々！」 北般若自治振興会 会長 玉井 邦昭

はつらつ度 up！なのはな元気教室

4月から吉田郁子さん(徳市)がヘルスポランテア会員の仲間になりました。スタッフは7名となり平均年齢は下がり、はつらつ度は上がりました。教室では体力に合わせた体操に軽い脳トレなども取り入れています。北般若の皆さん!!一緒に健康寿命を延ばしましょう。参加をお待ちしています。 ヘルスポランテア 本田 幸子



工場見学・着色体験 / 参加者募集

米バイデン大統領夫人に高岡銅器が贈られた報道をご存じですか。そのコバルトブルーを再現し世界に1つのコースターを作ってみませんか。

日時:6月22日(土) 9:30～11:30

集合:北般若公民館 9:00(乗り合わせて現地へ)

会場:モメンタム ファクトリー・Orii

高岡市長江 530 折井着色所 ☎0766-23-9685

定員:20名(定員に達し次第締切)

参加費:2,000円

*問い合わせは 北般若公民館☎63-5304

*詳細は毎月配布のチラシをご覧ください